

ABSTRAK

Riyan A. Saleh , 2012, Analisis Kontribusi dan Tingkat Efektivitas Penerimaan PBB Terhadap Pendapatan Daerah Di Kabupaten Bone Bolango dibawah bimbingan Bapak Rio Monoarfa,SE. Ak, M.Si dan Ibu Nilawaty Yusuf SE., Ak., M.Si. Skripsi Program Studi S1.Akuntansi, Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Kontribusi dan Tingkat Efektivitas Penerimaan PBB Terhadap Pendapatan Daerah tahun 2007-2011. Untuk memperoleh hasilnya, maka diteliti beberapa variabel yaitu realisasi penerimaan pajak bumi dan bangunan dan target pajak bumi dan bangunan. Sedangkan data variabel-variabel yang digunakan dalam penelitian ini adalah laporan realisasi penerimaan / pendapatan daerah kabupaten Bone Bolango kurun waktu tahun 2007-2011

Hasil penelitian menunjukkan kontribusi pajak bumi dan bangunan terhadap pendapatan daerah tahun 2007 sampai dengan 2011 dengan kategori sangat kurang. Dengan kata lain sumbangan atau manfaat yang diberikan oleh pajak bumi dan bangunan terhadap pendapatan daerah Kabupaten Bone Bolango dari tahun 2007 sampai dengan 2011 sangat kurang/rendah. Secara keseluruhan jumlah pendapatan daerah tidak hanya dipengaruhi oleh penerimaan pajak bumi dan bangunan saja, karena masih terdapat jumlah penerimaan lainnya yang dapat mempengaruhi jumlah pendapatan daerah seperti pendapatan asli daerah dan pendapatan lain-lain yang sah.

Tingkat efektivitas penerimaan pajak bumi dan bangunan Tahun 2007 sampai dengan 2011 berdasarkan target semuanya memiliki tingkat efektivitas yang cukup efektif. Didapatkan nilai tertinggi pada tahun 2007 dengan kriteria cukup efektif. Efektivitas terendah pada tahun 2010 dengan criteria kurang efektif hal ini diakibatkan oleh kurang patuhnya wajib pajak dalam membayar pajak terutanganya, kesadaran wajib pajak dalam membayar pajak masih relatif rendah, dan kurangnya sosialisasi pegawai perpajakan terhadap masyarakat.

Kata kunci: pajak bumi dan bangunan, pendapatan daerah